

CorrillosR > Blog > Capitales > Rechazo a presuntas amenazas de muerte a directivos de Sindispetrol

CAPITALES

Rechazo a presuntas amenazas de muerte a directivos de Sindispetrol

Ecopetrol hizo un llamado al respeto de los derechos humanos de líderes y lideresas de Sindispetrol.

CORRILLOS | hace 14 horas
Última actualización: 2024/11/20 at 3:39 PM

Compartir [Facebook] [Twitter] [Email] [Print] [More]



Foto: Facebook / Sindispetrol /

COMPARTIR

- [Facebook]
- [Twitter]
- [Email]
- [Print]
- [More]

Ecopetrol rechazó de manera contundente las presuntas amenazas de muerte en contra de directivos del sindicato Sindispetrol. Acciones como estas vulneran los derechos a la libertad de expresión, al tiempo que ponen en riesgo la vida y la integridad personal.

La Compañía hizo un llamado a las autoridades competentes para que se adelanten las investigaciones correspondientes que permitan esclarecer los hechos y para que se protejan los derechos en riesgo.

Ecopetrol manifestó que promueve el respeto por la vida, la integridad personal, la participación y la libertad de expresión de los líderes y lideresas sindicales y sociales, y exalta la importancia de su rol para la sociedad.

La Compañía se solidarizó con los afectados de Sindispetrol y reiteró su compromiso con el respeto de los Derechos Humanos, así como con la puesta en vigor de procedimientos de debida diligencia empresarial, y reprochó cualquier comportamiento individual que infrinja la ley, los procedimientos y los estándares internacionales y nacionales en este Sentido, informó.

You Might Also Like

- + Barrancabermeja activó Centros de Escucha en salud mental
- + "Niñas, niños y adolescentes que trabajan pierden más de lo que ganan"

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

[Facebook]	[Twitter]
[Instagram]	[YouTube]
[TikTok]	

Noticias populares



Barrancabermeja activó Centros de Escucha en salud mental

Por CORRILLOS | hace 11 horas

- + Asesinada una mujer en Landázuri por hurtarle la motocicleta
- + Jornadas y estrategias de prevención de reclutamiento forzado de menores
- + ¿Qué sigue a liquidación de Metrolínea? Pregunta Mintransporte a Alcaldía de Bucaramanga
- + Acelerador al Acuerdo Final de Paz firmado hace ocho años

- + La gente salió a votar en Barrancabermeja para elegir las JAL
- + A un mes de poder pagar impuestos con descuentos en Barrancabermeja
- + **Ecopetrol** impulsa estrategia para masificar cultura del reciclaje en 3 municipios del Magdalena Medio

ETIQUETADO: Amenazas, Derechos Humanos, Directivas, **Ecopetrol**, Rechazo, Sindispetrol

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Desmantelan red de tráfico de drogas que operaba cerca de parques e instituciones educativas

PRÓXIMO ARTÍCULO

Serie «Cien Años de Soledad» ya tiene fecha de estreno en Netflix



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Síguenos en nuestras redes sociales

